

Pressemitteilung für die 41. KW 2016

1.) Familientag trotz dem schlechten Wetter

Am Montag, 03. Oktober 2016, gleichzeitig auch Tag der Deutschen Einheit, waren trotz des regnerischen Wetters wieder einige Vereinsmitglieder mit Ihren Familien und Kindern der Einladung der Sportfreunde zum Familientag gefolgt. So hatten auch dieses Jahr die „Wandervögel“ Paul Buschwa und Ludwig Wolf wieder eine schöne Route ausgewählt. Vom Startpunkt Sportlerheim marschierte man zunächst am Bouleplatz vorbei nach Weiler, wo die Wandergruppe bereits von Paul und Rosemarie Buschwa mit kühlen Getränken erwartet wurden.

Nach der Stärkung ging es auf der anderen Seite des Weilerbachs wieder bergab zurück zum Sportplatz.

Hier wurden bei Kaffee und Kuchen sowie bei leckeren Suppen und Salaten gemeinsam noch ein paar schöne Stunden miteinander verbracht. Den Kindern machten auch die kühlen Temperaturen beim Toben auf dem Sportgelände nichts aus. Vielen Dank an dieser Stelle nochmals den Spendern von leckeren Kuchen und Salaten, die wie immer vorzüglich waren.

Verfasser: Lisa Thelen